



La diversité culturelle de demain se construit aujourd'hui

Communiqué de presse

19/12/2014

NÉGOCIATIONS COMMERCIALES UE / ÉTATS-UNIS : LA COMMISSAIRE EUROPEENNE AU COMMERCE CONFIRME L'EXCLUSION DES SERVICES AUDIOVISUELS

À l'occasion d'une rencontre organisée en France par Matthias Fekl, secrétaire d'État chargé du commerce extérieur, de la promotion du tourisme et des Français à l'étranger, Cécilia Malmström, commissaire européenne au Commerce, a confirmé l'exclusion des services audiovisuels des négociations commerciales avec les États-Unis, et ce quelle que soit leur mode de distribution (services traditionnels comme numériques).

Les Coalitions européennes pour la diversité culturelle prennent acte de cet engagement important, qui traduit une volonté de respecter le mandat de négociation fixé par les États en 2013 et réaffirme l'importance du principe de neutralité technologique. Elles rappellent qu'une telle approche est essentielle pour préserver les politiques de soutien à l'audiovisuel et au cinéma en Europe et les conforter à l'ère numérique.

La vigilance reste toutefois de mise, et les Coalitions européennes pour la Diversité culturelle veilleront à ce que le mandat de négociation continue d'être respecté par la Commission européenne et que ces discussions commerciales ne viennent fragiliser aucune politique culturelle en Europe.

Contact presse France:

Agnès Mazet – 01 40 23 45 11 – agnes.mazet@sacd.fr

Contact presse International :

Ségolène Bunel - +33 (0) 1 40 23 47 92 – segolene.bunel@sacd.fr / www.coalitionfrancaise.org



We are building today the cultural diversity of tomorrow

Press release

EU/US TRADE NEGOTIATIONS: THE EUROPEAN COMMISSIONER FOR TRADE CONFIRMS THE EXCLUSION OF AUDIOVISUAL SERVICES

On the occasion of a meeting organized in France by Matthias Fekl, French State Secretary in charge of Foreign Trade, promotion of Tourism and French Citizens abroad, Cecilia Malmström, European Commissioner for Trade, confirmed the exclusion of audiovisual services from EU/US trade negotiations, no matter their form of distribution (both traditional and digital services).

The European Coalitions for cultural diversity take note of this important commitment, which reflects the EC's willingness to respect the negotiating mandate given by States in 2013 and reaffirms the importance of the principle of technology neutrality. They recall that such an approach is necessary to protect policies and measures in support of the audiovisual and cinema sectors in Europe, and to be able to adapt them to the digital era.

The Coalitions will remain vigilant though, in order to make sure that the negotiating mandating will continue to be respected by the European Commission, and that trade discussions do not culminate in weakening any cultural policy in Europe.

Press contact France:

Agnès Mazet – 01 40 23 45 11 – agnes.mazet@sacd.fr

Press contact International :

Ségolène Bunel - +33 (0) 1 40 23 47 92 – segolene.bunel@sacd.fr / www.coalitionfrancaise.org